

## Les dons de la communion -

« Ouvrant leurs coffrets, ils lui offrirent en présent de l'or, de l'encens et de la myrrhe »  
(Mt 2,11)

### Lectures

**Os 6,1-6** Car c'est l'amour qui me plaît, non le sacrifice

**Ps 100** Entrez par ses portes en rendant grâce, dans ses parvis en le louant

**Ac 3,1-10** De l'or ou de l'argent, je n'en ai pas ; mais ce que j'ai, je te le donne

**Mt 6,19-21** Car où est ton trésor, là aussi sera ton cœur

### Méditation ...

Dans notre pèlerinage vers Bethléem, la ville du pain, nous contemplons les sages venus rendre hommage à l'Enfant Jésus. Ils ouvrirent leurs trésors et offrirent à l'Enfant Roi l'or, l'encens et la myrrhe.

Nos divisions historiques, notre fixation aveugle sur les règles et les rituels, et notre intérêt pour les choses du monde, nous ont séparés. Quels présents avons-nous donc préparés pour les offrir au roi qui vient illuminer notre vie et nous conduire à la grâce de l'unité ? Nous savons que Dieu ne veut pas de nos richesses ni de nos offrandes d'holocaustes mais que sa puissance agit à travers notre pauvreté : « De l'or ou de l'argent, je n'en ai pas ». Le Seigneur désire que nos cœurs battent et aiment : des cœurs pleins d'amour pour lui et pour nos frères et sœurs en Christ dont nous sommes séparés ; des cœurs débordant d'actes de miséricorde ; des cœurs vraiment pénitents et désireux de changement.

Préparons alors pour lui le don d'un cœur plein d'amour. S'agenouiller pour l'adoration exige des cœurs contrits du péché qui nous divise, et obéissants à celui que nous servons. Cette obéissance ravive, guérit et réconcilie tout ce qui est brisé ou blessé en nous, autour de nous et entre les chrétiens.

Le Christ a déjà donné l'unité à son Église. Notre communion s'accroît lorsque nous partageons les grâces reçues par nos différentes traditions et quand nous reconnaissons que le Seigneur est l'unique source de tous nos dons.